

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dari bab sebelumnya mengenai pengaruh kinerja keuangan dan struktur kepemilikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan sektor barang konsumen non-primer yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2018-2022, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. artinya semakin tinggi nilai profitabilitas maka semakin besar juga kemungkinan perusahaan menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu. dan sebaliknya jika profitabilitas menurun maka semakin kecil juga kemungkinan perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu.
2. Likuiditas berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Artinya semakin tinggi nilai likuiditas maka semakin besar juga kemungkinan perusahaan menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu. Dan sebaliknya jika likuiditas menurun maka semakin kecil juga kemungkinan perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu.
3. *Leverage* berpengaruh negatif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Artinya semakin kecil nilai *leverage* maka semakin besar juga kemungkinan perusahaan menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu. Dan sebaliknya jika *leverage* menurun maka semakin kecil juga kemungkinan perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu.
4. Kepemilikan Manajerial berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Artinya semakin tinggi nilai kepemilikan manajerial maka semakin besar juga kemungkinan perusahaan menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu. Dan sebaliknya

jika kepemilikan manajerial menurun maka semakin kecil juga kemungkinan perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu.

5. Kepemilikan Institusional berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Artinya semakin tinggi nilai kepemilikan institusional maka semakin besar juga kemungkinan perusahaan menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu. Dan sebaliknya jika kepemilikan institusional menurun maka semakin kecil juga kemungkinan perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu.
6. Kepemilikan Asing berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Artinya semakin tinggi nilai kepemilikan asing maka semakin besar juga kemungkinan perusahaan menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu. Dan sebaliknya jika kepemilikan asing menurun maka semakin kecil juga kemungkinan perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu.
7. Kepemilikan Publik berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Artinya semakin tinggi nilai kepemilikan publik maka semakin besar juga kemungkinan perusahaan menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu. Dan sebaliknya jika kepemilikan publik menurun maka semakin kecil juga kemungkinan perusahaan dalam menyampaikan laporan keuangannya secara tepat waktu.

## 5.2 Saran

berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan, maka terdapat beberapa hal yang disarankan peneliti yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan
  - a. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian

laporan keuangan, dimana untuk penyampaian laporan keuangan secara tepat waktu, perusahaan disarankan untuk tetap meningkatkan nilai profitabilitas yang dimiliki. Agar profitabilitas naik maka perusahaan diupayakan untuk meningkatkan penjualan dengan cara meningkatkan promosi, meningkatkan nilai produk dan layanan, atau dapat memberikan potongan harga. Karena dengan nilai profitabilitas yang tinggi akan menghasilkan berita baik untuk perusahaan karena perusahaan dapat mengelola kinerja keuangannya dengan baik. Sehingga perusahaan dengan nilai profitabilitas yang tinggi sebaiknya melaporkan keuangannya secepat mungkin kepada para pemangku kepentingan.

- b. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa likuiditas berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, maka untuk penyampaian laporan keuangan secara tepat waktu, perusahaan disarankan untuk tetap mampu memenuhi kewajiban keuangannya dalam jangka pendek. Agar likuiditas naik maka perusahaan diupayakan untuk meningkatkan pendapatan, mengontrol biaya *overhad*, meningkatkan piutang, serta menjalankan investasi hingga saat ini atau masa depan. Sehingga kemungkinan besar perusahaan akan mampu memiliki kemampuan yang lebih baik lagi dalam memenuhi kewajiban menyampaikan laporan keuangan secara tepat waktu.
- c. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa *leverage* berpengaruh negative signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, maka untuk penyampaian laporan keuangan secara tepat waktu, perusahaan disarankan lebih mengoptimalkan dulu pendanaan dari dalam perusahaan di usahakan untuk tidak meminjam pada pihak luar serta lebih mempersiapkan perencanaan yang lebih matang dalam proses penyusunan dan penyampaian laporan keuangan, serta menentukan waktu tempo yang realistis. Oleh karena itu perusahaan akan mampu mempertimbangkan waktu yang dibutuhkan untuk

memproses data, menganalisis informasi, dan mempersiapkan laporan, sehingga perusahaan akan mampu menyampaikan laporan keuangan secara tepat waktu.

- d. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, maka untuk penyampaian laporan keuangan secara tepat waktu, perusahaan disarankan untuk membuat kebijakan utang yang merupakan kebijakan pendanaan perusahaan yang bersumber dari eksternal perusahaan serta membuat keputusan yang bijaksana dan mengelola risiko dengan hati-hati. Sehingga perusahaan tersebut akan lebih berhati-hati dalam merencanakan serta mengeksekusi proses penyusunan laporan keuangan untuk tetap memastikan ketepatan waktu penyampaian laporan keuangannya disampaikan secara tepat waktu.
- e. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan institusional berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, maka untuk penyampaian laporan keuangan secara tepat waktu, perusahaan disarankan untuk terus meningkatkan komunikasi secara terbuka dengan pemegang saham institusional. Sehingga perusahaan dapat memahami prioritas dan harapan terkait dengan penyampaian laporan keuangan yang disampaikan secara tepat waktu.
- f. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan asing berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, maka untuk penyampaian laporan keuangan secara tepat waktu, perusahaan disarankan untuk tetap melakukan evaluasi terus-menerus terhadap proses penyampaian laporan keuangan serta kinerja keuangannya dalam memenuhi tenggat waktu penyampaian laporan keuangan. sehingga dengan adanya evaluasi yang terus menerus akan lebih cepat lagi dalam menyampaikan laporan keuangannya.

g. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan publik berpengaruh positif signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, maka untuk penyampaian laporan keuangan secara tepat waktu, perusahaan disarankan untuk lebih memahami harapan dan kebutuhan pemegang saham publik yang nantinya mampu memperkuat hubungan serta memastikan bahwa perusahaan memprioritaskan ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Sehingga laporan keuangan akan disampaikan secara tepat waktu.

2. Bagi investor

Investor diharapkan mampu memperhatikan dalam mengambil keputusan investasinya dengan melihat ketepatan waktu penyampaian laporan keuangannya. Hal ini akan lebih baik jika ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan sebanding dengan faktor profitabilitas, likuiditas, *leverage*, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, kepemilikan asing dan kepemilikan publik. Serta perusahaan diharapkan lebih bijaksana dalam verifikasi portofolio investasi, karena dengan adanya investasi di berbagai sektor akan mampu mengurangi resiko yang terkait dengan keterlambatan penyampaian laporan keuangan dari suatu perusahaan tertentu. Dengan adanya keterlambatan tersebut dapat menciptakan ketidak pastina dan kekhawatiran diantara investor, sehingga akan mampu mempengaruhi harga saham dan kepercayaan pasar terhadap perusahaan.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Sebaiknya untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel lain misalnya seperti umur perusahaan, ukuran perusahaan, kesulitan keuangan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan yang tidak terdapat dalam penelitian ini. Penelitian selanjutnya juga bisa menambah atau memperluas objek misalnya pada sektor barang konsumen primer, atau jenis sektor perusahaan yang lain, sehingga dapat diperoleh hasil penelitian yang lebih spesifik dan memperluas penelitian

dengan menambah periode pengamatan yang lebih panjang. Sehingga hasil yang diharapkan akan mampu menggambarkan hasil yang sesungguhnya.